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Chi siamo

Storia di una
Associazione

Dal Gruppo Sistemi per Tende
a Assotende

Una storia che inizia con le
tende da interno e con
l’impegno del Cav. Franco
Arquati che aggrega attorno alle
iniziative di FederlegnoArredo le
principali Aziende di settore.
Inizia così una collaborazione
stringente e che vede nelle
manifestazioni fieristiche il
momento di comunicazione più
significativo e importante per le
Aziende e per le loro attività
commerciali anche
internazionali. È negli anni 2000
che proprio da questo confronto
si affaccia per la prima volta la
necessità di comunicare alla
Progettazione il ruolo delle
tende (interne ed esterne) come
strumenti utili per il risparmio
energetico chiesto agli edifici.
Da questa intuizione nasce un
profondo cambiamento nel
settore che porterà ad un nuovo
slancio e ad una più forte
aggregazione. Aggregazione che
nel 2014 porta all’ingresso in
FederlegnoArredo di molte
Aziende di settore non presenti
sino ad allora creando la base
per una ancor più significativa
rappresentanza. Settore che
oggi si presenta unito in
Assotende e che collabora alle
iniziative e alle scelte di
FederlegnoArredo assieme a
tutte le Associazioni presenti
portando il suo contributo di
idee e esperienze.
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